



### 係活動

3学期にも2学期に引き続き、学級内での係活動が盛んに行われました。2月には、スポーツ係が学級目標の「協力・メリハリ・全力」に近づけるようにと、体育館での活動を企画・運営してくれました。貿易ゲームを参考にしながら、5年1組オリジナルの体育貿易ゲームを考え、みんなで楽しみました。楽しんでいる中でも、係の友達の説明を静かに聞いたり、時間を守って活動したり、進んで友達に声をかけたりと、クラスみんなが学級目標を意識して活動することができました。「自分たちの学級を自分たちでよりよく」の気持ちがさらに大きく育った3学期でした。

### 国語「都道府県知名度向上プレゼンをしよう」

国語「ひみつを調べて発表しよう」の学習で、アンケートを取った際、高知県・佐賀県・宮城県・宮崎県・長崎県・富山県の6つの県についてあまり詳しく知らないということが分かりました。そこで、グループでそれぞれの県を担当して調べ、その県について詳しく知ることができるプレゼンを実施することにしました。パワーポイントを効果的に使ったり、発表の構成を工夫したりすることで、クラスみんなに調べた県の特徴やおすすめの食事、お土産などをしっかりと伝えることができました。



### ASUKAモデル授業（保健・けがの防止）

3月3日に、保健学習「けがの防止」の一貫として、ASUKAモデルの授業を行いました。大きなけが（心肺停止）を発見した時に、自分にできることは何なのかを実習を通して学ぶことができました。

授業後の感想では、「人が倒れていたから、すぐに駆け付けて命を助けたい」「何もしないよりは、何か一つでも。勇気をもって。」との記述がありました。一人一人が自分にできる応急処置について真剣に考えることができました。